

Playa del Carmen

Playa del Carmen est une station balnéaire appartenant à l'ensemble touristique de la Riviera Maya. La ville se situe sur le littoral de la mer des Caraïbes dans la péninsule du Yucatan. Avec ses 180 hôtels et ses 24 200 chambres, ses kilomètres de plages de sable blanc et ses eaux turquoise, elle attire. Cette destination jeune et branchée très prisée séduit principalement les touristes nord-américains. En perpétuel développement, Playa del Carmen offre une intéressante variété de restaurants, boutiques, cafés et boîtes de nuit.

La localité de Playa del Carmen se situe à quelques kilomètres de nombreux sites exceptionnels. Ça permet de pratiquer facilement une foule d'activités diversifiées : sports nautiques, visites des merveilles archéologiques mayas, excursions dans la forêt tropicale ou escale à l'île Cozumel.

Apprendre et vivre à l'école

L'école se trouve dans le périmètre compris entre la 20e et la 22e Rue, et les deux avenues principales de Playa del Carmen : la Quinta et la Décima. Les alentours sont truffés de boutiques, restaurants et bars. Cet environnement s'avère idéal à l'apprentissage et à l'exercice de la langue espagnole.

L'école compte deux bâtiments s'élevant dans un joli jardin. L'un possède des salles de classe climatisées, une bibliothèque et un espace Internet. L'autre se compose de 20 chambres privées et doubles. Pour bénéficier des chambres à l'école, il faut réserver tôt.

- **Dates de départ :** tous les dimanches
- **Durée :** 2 semaines minimum
- **Hébergement :** en famille incluant deux repas par jour ou à l'école incluant petit-déjeuner
- **Activités :** visite d'anciennes villes mayas comme Coba, Tulum, Xcaret et Xel-Ha

Pour information et réservation,
Christina Newberry
Local B-2277
514 254-7131, poste 4852
sejours@cmaisonneuve.qc.ca